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从一万到一百万的期货，从一万到一百万的期货技法

很多朋友对于从一万到一百万的期货和从一万到一百万的期货技法不太懂，今天就
由小编来为大家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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身边有没有炒期货从几万资金赚到几十上百万的？

我有个客户，也是非常好的朋友，12年20万入市，15年做到四千万，拿过和讯实
盘大赛冠军，现在资金过亿，转战股票了。

做期货5年从1万做到一百万的难度级别有多大？

5年时间在期货市场从1万做到100万，跨度是100倍，需要采用非常进取的交易策
略，保守的方式很难达成。这其中大概率离不开高仓位和高杠杆，以及盈利的叠加
投入，这在无形之中增加了交易的难度和风险，五年是一个比较长的交易时间，能
让帐户持续高倍率增长，经常使用高杠杆，其难度可想而知了。

类似的期货神话也有不少，不断的重仓和浮盈加仓去做交易，刚巧方向都对了，那
在基数越积越大的情况下，也不排除可以很快达到这个目标。但这种做法最终成为
炮灰的居多，长期这样做能成功的少之又少。运气很重要，但长期交易之下并不会
都有好的运气，如果撇开单纯靠运气的成分，即使能够择时交易、浮盈保护下进取
式加仓、看对方向长时间拿单，也还得看市场赏不赏脸，有没有收割大盈利所匹配
的行情来配合，行情不佳也很难做。

即使这样，也难免到最后要经常加大杠杆来进行交易，在期货这样的杠杆交易市场
，长期使用高杠杆来进行交易，难免会存在较大的风险的，万一出现极度波动的情
况下，止损都起不了作用，帐户就有可能归零了。因此在风险市场做交易，我个人
觉得需要合理使用杠杆，主要是为了防止那些不可控的、也许是计划之外的风险出
现，过度使用的话无形中会加大交易的风险。

因此，我个人觉得虽然暴利很吸引人，惊人的暴利下面往往掩藏着巨大的风险，过
度使用杠杆不是期货交易的长久之计。以上内容纯属个人观点，仅作为交流的意见
。
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一万元做期货，做到一千万需要多久？

我一个朋友只用了六个月时间。

不过他这个算是极少数的了。这种成绩需要天赋，大量的时间精力投入，以及坚持
不懈的毅力，缺一不可。

那家伙平时一看上去，就是那种万般皆无趣，唯市场有魔力的徐翔式的人物。

他的交易方式也是日内量化交易。盈利及时加仓，让利润奔跑。

重仓高频，有一点盈利就及时平仓，落袋为安。长期看下来，反而风险不大。

一旦有亏损，要及时止损，不要死扛。这是交易大忌。

当然了，像我这个朋友这种的，只能算是极少数的天才。天生就是吃这碗饭的。

大多数人是一万一年做到几十万，或者上百万，算是比较正常的。

做到1000万，可能得需要5~10年时间吧。

如何稳定在期货市场挣100万？

你只需要在期货账户入金6667万，并且不要交易，就可以了，不算上复利，每年
可以稳定在期货市场挣100万。

因为期货上有个日均可用资金的利息返还，期货公司会返利息给你的，我给你算1.
5%的年化利率，算多了怕期货公司万一给不了，这样的话，相当于是活期存款了
，毕竟你入金也是到期货公司合作的银行，人家只是把银行的利息给你，所以完全
是稳定收入。

你要是想在期货上稳定盈利一千万的办法我也有，入金66667万并且不要交易，就
可以了。

具体算法可以告诉你，

（你想要盈利的数额）÷1.5%＝你需要入金的数额

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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